



UNABHÄNGIG•FÜR•SPEYER

Frau Oberbürgermeisterin  
Stefanie Seiler  
Maximilianstraße 100

67346 Speyer

Speyer, 07.11.2023

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Stefanie Seiler,

die Fraktion „Unabhängig für Speyer“ bittet Sie, folgenden Erweiterungsantrag zur Beschlussfassung in die Stadtratssitzung am 16.11.2023 mit aufzunehmen.

**Erweiterungsantrag - Standortprüfung Großsporthalle:**

Die Verwaltung möge prüfen, welcher Standort für die Errichtung einer neuen Großsporthalle am besten geeignet ist. Dabei soll der unten skizzierte Vorschlag mitberücksichtigt werden.

**Begründung:**

In unserem Antrag erwähnen wir bereits den umfassend ausgearbeiteten Standortvorschlag, den Tim Seitz und Linh Thai (TSV) in der Sportausschusssitzung vom 05.10.2023 vorgestellt haben. Hier einige der diesem Vorschlag zugrundeliegenden Aspekte:

Ort: sanierungsbedürftiges Tartan-Spielfeld zwischen Ost-Halle und Helmut-Bantz-Stadion

- Keine Neuversiegelung nötig
- Parkplätze bereits vorhanden
- Umgebende Grünanlage und Bepflanzung kann weitgehend erhalten bleiben
- PV-Anlage zur Energiegewinnung für neue Halle plus Ost-Halle anzustreben
- Dachbegrünung zum Regenwassermanagement einplanen
- Sportstätte, die ganzjährig und wetterunabhängig benutzbar ist
- Kurze Wege zu IGS, Salierschule, Kitas und umliegenden Sportvereinen

Rosemarie Keller-Mehlem  
Fraktionsvorsitzende  
Kolpingstraße 6  
67346 Speyer

Maria Montero-Muth  
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende

Da die Stadt Speyer plant, weitere Quartiere zu entwickeln, ergeben sich möglicherweise in diesem Zusammenhang neue Standortoptionen, auf die, die oben genannten Kriterien übertragen werden können.

Wir gehen davon aus, dass der Stadtsportverband bei der Entscheidungsfindung mit-  
einbezogen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Rosemarie Keller-Mehlem

Maria Montero-Muth

Rosemarie Keller-Mehlem  
Fraktionsvorsitzende  
Kolpingstraße 6  
67346 Speyer

Maria Montero-Muth  
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende